

新井中央小だより

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html>

No. 187

メールアドレス chuou@ac.city.myoko.niigata.jp

2015 (平成27) 年8月27日

あいさつを自然に

校長 松永哲郎

毎朝校門に立って子どもたちとあいさつを交わしていると、あいさつの声や表情にその時の気持ちがよく感じ取れます。大人のように辛いことがあっても、笑顔であいさつができるということは、まだ子どもたちには、難しいものです。あいさつをするべき場面がわかり、自分からあいさつができるには、環境と練習が必要です。

そこで、2学期の始業式では子どもたちに次のようなお話をしました。

.....略.....

さあ、今日から2学期のスタートです。体も心も夏休みモードから切り替えて、授業や学校生活に取り組んでいきましょう。

2学期のスタートに当たって、皆さんに校長先生からひとつお願いがあります。それは「できるあいさつをどんどん、増やしましょう」ということです。朝のあいさつは「おはようございます」ですね。友達同士や親しい人なら「おはよう」でもよいですね。今日も校門や教室で元気よくあいさつができましたか。

では、昼間はどうでしょうか。皆さんは家にお客さんが来たら「こんにちは」とあいさつをしていますか。これはやっぱりやらなければなりませんよね。では、学校ではどうでしょうか。学校に来られるボランティアの人やお客さんに「こんにちは」とあいさつをしていますか。2学期は1学期よりたくさんのボランティアの人やお客さんが学校に来られます。ぜひ、「こんにちは」と声を出してください。

そこで、皆さんにひとつやってほしいことがあります。それは、校内で校長先生に会ったら「こんにちは」と言ってください。もちろん校長先生も「こんにちは」と言います。これは学校おいでになったお客様に対してのあいさつの練習です。ですから、校長先生にあいさつできたことをお客様にも同じように行ってくださいね。

「おはようございます」「さようなら」に「こんにちは」を加えて、私たちができるあいさつをどんどん増やしていきましょう。



あいさつ運動にかかわりまして、「ALL 妙高」秋のあいさつ運動が、9月24日～30日に実施されます。別途案内がありますが、ご家庭、地域におきましても、ご協力をお願いします。

あらいまつり

8月1日の「あらいまつり」に6年生がマーチングで参加しました。当日は大変な暑さの中でしたが、子どもたちの一生懸命に演奏する姿に多くの市民の皆様の声援をいただきました。



合唱部「みなかみの里」訪問



8月3日に5・6年生の合唱部が「みなかみの里」を訪問し、歌の発表をとおして、交流を行ってきました。「夏メドレー」や「見上げてごらん夜の星を」などの曲を聴いていただきました。

校舎の塗り替え

校舎の正面玄関側（赤い部分）の塗装の塗り替え作業が進んでいます。児童玄関上は、すでに終わり、残りも10月までには終了します。



2学期の主な予定

- | | |
|---------------------------|-------------------------|
| 9/ 3(木) 3年学年PTC | 17(土) コミュニティ・フェスティバル |
| 5年生宿泊体験学習 ~4日 | 19(月) コミュニティ・フェスティバル代休日 |
| 9(水) 芸術鑑賞教室 | 29(木) 6年生修学旅行 |
| 17(木) 市親善陸上大会(予備日18日) | 11/ 2(月) 知能検査(1, 3, 5年) |
| 19(土) 中央小っ子カップ | 3(火) 文化の日 |
| 21(月) 敬老の日 | 5(木) マラソン大会(予備日6日) |
| 22(火) 国民の祝日 | 13(金) 小中特別支援学校音楽会 |
| 23(水) 秋分の日 | 18(水) 米こめサミット(5年生参加) |
| 24(木) ALL 妙高あいさつ運動 ~30日 | 19(木) 就学時健診 |
| 25(金) 学習参観、人権教育、同和教育を学ぶ会① | 23(月) 勤労感謝の日 |
| 10/ 1(木) 地区陸上大会(予備日2日) | 24(火)~27(金) 個別懇談 |
| 8(木) 上越管楽器フェスティバル(金管部) | 12/ 4(金) 人権教育、同和教育を学ぶ会② |
| 12(月) 体育の日 | 22(火) 終業式 |
| 15(木) PTA 奉仕作業 | |

